

## Miembros de las Fuerzas Armadas participan por primera vez en la Procesión del Santo Entierro

26/03/2016



Las calles del centro de Elda se llenaron de miles de devotos ayer, Viernes Santo, para presenciar la Procesión general del Santo Entierro. En este acto se reprodujo la Pasión de Cristo en orden cronológico gracias a la participación de todas las imágenes de la ciudad y sus cofradías. La parroquia de Santa Ana, punto inicial y final del recorrido, se convirtió en un hervidero de costaleros y cofrades, que se arremolinaban en torno a su imagen momentos antes de que cada una de las tallas cruzase el umbral de la iglesia para salir a la calle bajo la atenta mirada de cientos de personas. Nervios, prisas y concentración de reflejaban en las caras de cada cofrade.



## Cruces.

Sin duda esta procesión pasará a la historia eldense, pues contó con la participación por primera vez en la ciudad de representantes de las Fuerzas Armadas de Alicante. Junto a la Cofradía del Santo Sepulcro recorrieron las calles de la ciudad miembros de los ejércitos de tierra, mar y aire entre los que se encontraba el Subdelegado de Defensa y capitán de navío, José Carlos Martínez Losada; además también les acompañaron responsables de la Policía Nacional y de la Guardia Civil. Por otro lado, la talla del Cristo del Buen Amor, que este año celebra su 25 aniversario, fue portada a hombros por miembros de la Legión Fundación Tercio de Extranjeros.



Otra de las novedades de la Procesión del Santo Entierro fue que por primera vez desde 1943, el Santo Sepulcro no fue portado a hombros solo por hombres, pues esta tradición se ha roto gracias a la inclusión de dos costaleras, Nuria García y Judtih Albert.

Las distintas cofradías procesionaron junto a sus imágenes en el siguiente orden: Santa Cena, Nuestro Padre Jesús de Medinaceli, Nuestro Padre Jesús Nazareno, Santa Mujer Verónica, Santo Calvario, El Perdón y la Piedad, Santo Sepulcro y Nuestra Señora de la Soledad. La procesión contó con la presencia de representantes religiosos; festeros, entre los que destacó la presidenta de la Junta Mayor de Cofradías, Pilar

Martínez; y municipales como el alcalde de Elda, Rubén Alfaro, así como ediles del Partido Socialista y del Partido Popular.



Los legionarios han vuelto a Elda para portar a hombros al Cristo del Buen Amor | Jesús Cruces.

Una vez concluyó la procesión, la Cofradía de la Santa Mujer Verónica trasladó a su imagen hasta la parroquia de San José Obrero, mientras las cofradías Santa Cena, Nuestro Padre Jesús de Medinaceli, Nuestro Padre Jesús Nazareno y Nuestra Señora de La Piedad y El Perdón partieron hacia La Inmaculada.

Las parroquias de Elda celebrarán hoy a partir de las 23 horas la Vigilia Pascual que recuerda el paso de la muerte a la resurrección de Cristo. Mañana concluirá la Semana Santa eldense a las 11 horas con la representación del Encuentro entre el Santísimo y la Inmaculada Concepción en las puertas del Mercado Central. Una hora antes el Santísimo saldrá de la Iglesia de Santa Ana mientras que La Inmaculada Concepción lo hará desde su parroquia.

{ phocagallery view=category|categoryid=153|limitstart=0|limitcount=0}





























